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Цель диссертационной работы: разработать маркетинговую стратегию развития Клиники женского здоровья. Данная тема является актуальной для фокусной компании, поскольку способствует реализации проекта по развитию Клиники женского здоровья в настоящее время.

Объектом исследования является маркетинговая стратегия развития компании.

Предмет исследования – маркетинговая стратегия развития Клиники женского здоровья.

В результате проведенного исследования выявлены основные особенности рынка платных медицинских услуг в сфере вспомогательных репродуктивных технологий и сущность маркетинговой стратегии развития медицинских учреждений. Проведен анализ внешней и внутренней среды, определены сильные и слабые стороны, возможности и угрозы компании. Описаны основные социально-психологические потребности и предпочтения потребителей услуг ВРТ, выявлены наиболее интересующие их вопросы. Проведенный анализ конкурентов и их ценовой политики позволил создать уникальный перечень предоставляемых услуг, выделяющих Клинику женского здоровья среди остальных, и сформировать конкурентоспособные цены на предоставляемые услуги. Определена финансовая эффективность и сроки окупаемости проекта. На основе анализа полученных данных представлена маркетинговая стратегия развития Клиники женского здоровья.

Магистерская диссертационная работа состоит из общей характеристики работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников и приложений. Общий объем диссертации составляет 133 страниц. Работа содержит 86 страниц основного текста, 27 рисунков на 9 страницах, 25 таблиц на 15 страницах, 6 приложений на 16 страницах. Список использованных источников на 4 страницах включает 51 наименование.
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The purpose of the thesis research is to work out a marketing development strategy for a Women's Health Clinic. The issue is imperative enough for the focus company since it is instrumental to the project currently implemented to develop the Women's Health Clinic.

The object of research is a marketing development strategy of the company.

The subject of research is a marketing development strategy of the Women's Health Clinic.

The research conducted has resulted in the identification of major distinct features of the market of fee-based medical services in the area of assisted reproductive treatment and nature of the marketing development strategy pursued by the health care institutions. The study covered the external and internal environment, helped detect strengths and weaknesses of, opportunities and threats for the company. Highlight has been given to major socio-psychological needs and preferences in the ART consumers, identifying the issues of most interest. An in-depth view at the competitors and their pricing policy helped create a unique list of the services keeping the Women's Health Clinic stand out among others and generate competitive prices for the services provided. The project’s financial efficiency and payback period have been defined. The study of the data obtained has given rise to a marketing development strategy of the Women's Health Clinic.

The master’s thesis consists of a general description, introduction, three chapters, conclusion, list of references and appendices. The overall amount is 133 pages. The thesis contains 86 pages of text, 27 figures on 9 pages, 25 spreadsheets on 15 pages, 6 appendices on 16 pages. The list of references on 4 pages includes 51 items.

